## おがげさまでこの地で五十会 1947年開校 創立73年

## 横浜市立谷本中学校 学校だより







「2月号」令和 3年 1月29日発行

## 春を待ちわびて

校長 高部 振司

「東風解凍」(はるかぜ こおりをとく) まだまだ寒い日々ですが、立春を迎え、歴の上では春となります。梅の花が咲き始め、徐々にあたたかくなります。

さて、みなさんはどんな場面で春を感じますか。

あらためまして、新年のごあいさつを。

昨年は、ふだんあたりまえに感じていたことや、日常がい かに大切だったかを実感する一年となりました。

また、それに加え、努力することの大切さ、そしてそれを 応援してくださる方々のありがたさを、感謝の気持ちを持っ て受けとめる日々でもありました。

1月7日には緊急事態宣言も出され、学校生活もまた新たに教科内容、部活動、昼食時それぞれの内容に条件が加わりました。

いつもみなさんが お世話になっている

流し場。水道管直結工事に伴い、A・B 棟8カ所全てが2月、伝統のタイル貼り からステンレス製へと姿を変えます。 これまでの感謝の気持ちを込めて。

それでも、今できることを確実にひとつずつ。そして楽しみを見つけ、大切に…。

2021年、新たな年を迎え、新年の目標を立て、その実現のために今年も日々の努力を積み重ねていきます。

保護者の皆様、地域の方々、そして生徒のみなさん、本年もどうぞよろしくお願いいたします。

この一年がみなさまにとって心おだやかに過ごせるよい年となりますように。







「新春にふさわしい書き初め作品」

左の半紙三点は青葉区中学校書き初め展出品。中の条幅四点は校内書き初め展各学 年金賞作品。右の条幅は横浜市立学校総合文化祭 横浜市立中学校書写展出品。